

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Gespräche zum Handy bald billiger

Möglicherweise werden Anrufe vom Festnetz zum Handy bald billiger. Die Bundesnetzagentur will die Gebühren, die Deutschlands Mobilfunkanbieter für die Weiterleitung von Festnetzgesprächen in ihre Netze verlangen, spürbar senken. Bei den führenden deutschen Anbietern T-Mobile und Vodafone will Behördenpräsident Matthias Kurth laut Zeitungsbericht eine Senkung der Weiterleitungsgebühren von 11 Cent in der Minute auf unter 10 Cent erreichen.

Auch von den kleineren Anbietern E-Plus und O2, die bislang 12,4 Cent in der Minute verlangen, erwartet Kurth eine spürbare Absenkung. "Die Unternehmen sollten sich beeilen. Wir brauchen bald - und das heißt möglichst noch in diesem Winter - ein Ergebnis" sagte Kurth. Andernfalls könne die Netzagentur im Extremfall ein Antragsverfahren mit einer Vorabgenehmigung der Entgelte anordnen, wurde berichtet. T-Mobile und Vodafone signalisierten, weiter freiwillig die Preise senken zu wollen.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt